

**Continue**

























Esta es la lista de países del mundo que empiezan por Y. Haciendo click sobre cada uno de ellos se puede acceder a diversa información: qué ver, cuál es la capital, cuáles son sus principales destinos turísticos, cuál es su bandera, prefijo telefónico, un mapa, qué tiempo hace, etc. Países: Yemen Yibuti Buscar alfabéticamente: Jugar con las letras y aprender sobre nombres de países o ciudades con Y puede ser muy divertido y educativo. No solo ayuda a mejorar tu vocabulario, sino que también te permite ampliar tu conocimiento geográfico, aprender sobre diferentes culturas y, al mismo tiempo, disfrutar de un reto mental. En este artículo, exploraremos algunos países y ciudades que comienzan con la letra Y, así como otros conceptos como nombres, colores, animales, y apellidos que también empiezan con esta letra. Si alguna vez has participado en juegos como "basta" o "stop", seguramente este artículo te será útil para ampliar tu lista de palabras con la letra Y.Países y ciudades que empiezan con Y pueden ser un desafío, pero aquí te presentamos algunos ejemplos que pueden ayudarte:Yemen: Yemen es un país ubicado en el sudeste de Asia, específicamente en la península arábiga. Es conocido por su rica historia y su capital, Saná. Aunque enfrenta desafíos políticos y sociales, Yemen tiene un patrimonio cultural vasto que atrae a muchos historiadores.Yakarta: Esta es la capital de Indonesia, un país ubicado en el sudeste asiático. Yakarta es una ciudad vibrante y dinámica con más de 10 millones de habitantes, lo que la convierte en una de las ciudades más grandes de la región.Yokohama: Es una ciudad importante en Japón, ubicada cerca de la capital, Tokio. Yokohama es conocida por su puerto, su modernidad y su importante rol económico en Japón.Yibuti: Este es un pequeño país en el Cuerno de África. A pesar de su tamaño, Yibuti tiene una ubicación estratégica en una de las rutas marítimas más importantes del mundo. Estos son algunos ejemplos clave que puedes recordar la próxima vez que busques un país o ciudad con Y. Aunque no son muchos, aprenderlos te ayudará a mejorar tu geografía y estar mejor preparado para juegos de palabras o concursos.LEER 10 Objetos Con La Letra A: Descubre Objetos Comunes Y CuriososColores con la letra YA veces, encontrar colores con la letra Y puede ser complicado, pero aquí te presentamos uno muy conocido:Yema: Aunque no es un color en el sentido tradicional, el tono amarillo intenso que tienen las yemas de los huevos es a menudo referido como "color yema". Este tono está entre el amarillo y el dorado y es un buen ejemplo de un color que empieza con Y. En general, los colores son una categoría en la que la letra Y no es muy común, pero este ejemplo puede servirte en diferentes contextos.Animales con la letra YLa categoría de animales con la letra Y también puede ser limitada, pero aquí te dejamos un ejemplo interesante:Yak: El yak es un animal grande que habita en las regiones montañosas de Asia Central, especialmente en el Tíbet. Es un animal domesticado que es utilizado por los locales para transporte y como fuente de carne y leche. Su pelaje grueso lo protege de las bajas temperaturas. Este es un excelente ejemplo de un animal que empieza con Y, y te ayudará a completar esta categoría en juegos de palabras o trivias.Nombres y apellidos con YSi alguna vez te has preguntado sobre nombres o apellidos que comienzan con Y, aquí te damos algunos ejemplos:Yolanda: Es un nombre femenino que ha sido popular en muchos países de habla hispana. Se asocia con personas amables y fuertes.Yago: Este es un nombre masculino que tiene origen en la antigua España y es una variación de Santiago.Yáñez: Un apellido común en algunos países de habla hispana, tiene una fuerte connotación histórica.LEER Temas de Ciencia y Tecnología para Niños: Interesantes e InnovadoresLos nombres con Y y los apellidos con Y no son muy comunes, pero estos ejemplos son los más representativos y utilizados en diferentes culturas.Marcas con la letra YAunque las marcas que comienzan con Y no son tan abundantes, algunas compañías globales importantes tienen nombres que empiezan con esta letra. Aquí te mostramos algunos ejemplos de marcas con Y que seguramente has visto en tu vida diaria:Yamaha: Es una marca japonesa mundialmente conocida por sus productos en el sector musical, como instrumentos, así como en la fabricación de motocicletas.Yahoo: Aunque ha perdido algo de popularidad en los últimos años, Yahoo sigue siendo un importante portal web y motor de búsqueda en muchos países. Conocer estas marcas te permitirá identificar rápidamente las empresas que utilizan esta letra en sus nombres, lo cual es útil tanto en la vida diaria como en juegos o desafíos de palabras.Cosa con Y: Palabras comunesSi necesitas pensar en una cosa con Y, aquí te dejamos algunos ejemplos que puedes usar:Yate: Un yate es una embarcación de lujo que se utiliza principalmente para el recreo y la navegación. Es una palabra común que puede aparecer en juegos de palabras o trivias.Yoyo: Este es un juguete clásico que consiste en dos discos conectados por un eje, y que se enrolla y desenrolla con una cuerda. Yoyo es una palabra que probablemente has escuchado desde tu infancia y es fácil de recordar. Estas palabras son simples y útiles cuando se necesita pensar en objetos o cosas que empiecen con Y.Desafíos al buscar palabras con la letra YLa letra Y no es tan común en español, por lo que puede ser un desafío encontrar palabras que comienzan con esta letra. A pesar de esto, existen muchas maneras de ampliar tu vocabulario y aprender nuevas palabras. Algunos consejos incluyen: Usar diccionarios en línea: Herramientas como te permiten buscar sinónimos y palabras relacionadas con letras específicas, lo que te ayudará a encontrar más términos con la letra Y.Jugar juegos de palabras: Juegos como "basta" o "stop" son excelentes para entrenar tu mente y aprender nuevas palabras con letras inusuales como la Y. Leer y explorar más: A medida que leas más, te encontrarás con palabras que quizás no conocías. Mantén un cuaderno o lista de nuevas palabras que encuentres y agrégalas a tu vocabulario.LEER Son Los Acontecimientos Sucedidos Contados En Secuencia CronológicaAunque la letra Y no es la más común en español, es posible encontrar ejemplos interesantes y útiles de países o ciudades con Y, así como de nombres, animales, colores y cosas que empiecen con esta letra. A través de este artículo, hemos explorado varios ejemplos que te pueden ayudar a mejorar tu vocabulario y conocimiento general. Además, herramientas como pueden ser un recurso invaluable para ampliar tu vocabulario y aprender nuevas palabras de forma interactiva. Recuerda que, aunque pueda parecer difícil encontrar palabras con la letra Y, con práctica y exploración puedes enriquecer tu vocabulario y estar preparado para cualquier reto o juego que te pidan. Así que, sigue practicando y explorando nuevas palabras. ¡Te sorprenderás de lo que puedes aprender!Carlos Mateo es un blogger apasionado especializado en la redacción de artículos. Con un enfoque en contenido de alta calidad, Carlos busca educar e inspirar Palabras que caracterizan este proyecto: Prefijo telefónico, Código del país, Prefijo telefónico de área (XLM) GC7NR37T7MWMQFG453BECOKZ3416ACZ4GDMKTPFLTG (XRP) rEK5iQ28qWjCqrn2SjCzrnFSihbHDeimzt (ETH) 0x464ea1878Cf32eb04A7DF9c65cf3adBD10AF7836 (BTC) 3LmDusVssb9UnL8Ge1NoDm8YDJQkEKQXw ¿Cuáles son los países que comienzan por la letra Y? Si te preguntas o tienes curiosidad oquieres conocer cuales son aquellos países con Y en su primera letra, te los mostramos en el siguiente listado. Este tipo de cuestiones pueden surgir en diferentes juegos de sobremesa en los que se plantean preguntas de geografía o simplemente son dudas que surgen por curiosidad personal. Desde nuestra página web queremos ayudarte a resolver estas dudas y que puedas conocer que países o países son los que incluyen la Y como primer elemento de su nombre. Más información de los países con Y al principioA continuación, te mostramos información relacionada de estos países que empiezan con Y y que podrás ver a lo largo de otras secciones de nuestra web como puede ser los códigos ISO que tienen estas regiones y prefijos telefónicos o códigos de área.PaísISO 3166-1ISO 3166-2ISO 3166-3Prefijo telefónicoYibuti262DJDJ1253Yemen887YEYEM967 por countryah · Publicada mayo 24, 2025 · Actualizado mayo 24, 2025 ¿Cuántos países tienen nombres que empiezan con la letra «Y»? Solo hay un país en total que empieza con la letra «Y». Yemen (Nombre del país en inglés:Yemen) Yemen se encuentra en el extremo sur de la Península Arábiga, limitando con Arabia Saudita al norte, Omán al este y el Mar Rojo al oeste. El país también comparte frontera con el Mar Arábigo, lo que le da acceso a importantes rutas comerciales. Yemen posee una rica historia, con raíces milenarias. Albergó varios reinos antiguos, incluyendo a los saabeos, mencionados en la Biblia por su comercio de incienso y especias. Este legado ha dejado a Yemen una riqueza de tesoros culturales y arquitectónicos, incluyendo ruinas antiguas y ciudades antiguas como Saná, la capital, que posee uno de los centros urbanos medievales mejor conservados del mundo. Históricamente, Yemen se ha dividido en dos regiones: Yemen del Norte y Yemen del Sur, cada una con sus propias características políticas, sociales y culturales. Yemen del Norte fue un estado monárquico hasta 1962, cuando una revolución condujo al establecimiento de una república. Yemen del Sur fue un estado socialista hasta su unificación con Yemen del Norte en 1990, que dio origen al actual Yemen. Sin embargo, esta unificación ha estado plagada de tensiones, especialmente entre las regiones norte y sur, que han contribuido a la inestabilidad política que se observa actualmente en el país. Desde principios de la década de 2000, Yemen se ha enfrentado a crecientes desafíos, como la inestabilidad política, la pobreza generalizada y el creciente extremismo. En 2011, como parte del movimiento más amplio de la Primavera Árabe, Yemen fue escenario de protestas masivas contra su presidente, Ali Abdullah Saleh, quien llevaba más de 30 años en el poder. Tras estas protestas, Saleh dimitió y su sucesor, Abderrabuh Mansur Hadi, asumió el cargo. Sin embargo, la presidencia de Hadi estuvo marcada por el conflicto, y en 2014, los hutíes, un grupo rebelde chií, tomaron la capital, Saná, lo que provocó la caída del gobierno. Esto marcó el inicio de una devastadora guerra civil, en la que participaron varias potencias regionales, incluida Arabia Saudí, y que ha causado una de las peores crisis humanitarias del mundo, con miles de civiles muertos, millones de desplazados y muchos enfrentando hambruna y enfermedades. La economía de Yemen se ha visto gravemente afectada: gran parte de la infraestructura del país ha sido destruida y su industria petrolera, que antaño era una parte importante de su economía, está en ruinas. Las Naciones Unidas y otros organismos internacionales han realizado numerosos esfuerzos para impulsar las conversaciones de paz, pero la resolución del conflicto sigue siendo difícil de alcanzar. El país sufre pobreza extrema, desempleo e inseguridad alimentaria, y casi el 80% de la población necesita asistencia humanitaria. La economía de Yemen dependía en su momento de las exportaciones de petróleo, que proporcionaban una parte significativa de los ingresos del gobierno. Sin embargo, desde el inicio de la guerra, la producción petrolera se ha visto gravemente afectada y el país se ha visto obligado a depender de la ayuda extranjera para sobrevivir. La agricultura, en particular la producción de qat (una planta estimulante), sigue siendo importante en las zonas rurales, aunque ha sido criticada por agotar los recursos hídricos. La economía sigue estando subdesarrollada y, con el conflicto en curso, es improbable que experimente una mejora significativa a corto plazo. A pesar de estos desafíos, Yemen alberga una población resiliente con un profundo sentido de identidad y orgullo por su patrimonio cultural e histórico. El país posee una rica tradición musical, poética y artística, y su gente es conocida por su hospitalidad y resiliencia ante la adversidad. Yemen también es conocido por su arquitectura única, como los altos edificios de adobe en la ciudad antigua de Saná y la antigua ciudad amurallada de Shibam, a menudo conocida como el «Manhattan del desierto». Geográficamente, Yemen es increíblemente diverso, con llanuras costeras a lo largo del Mar Rojo y el Mar Arábigo, tierras altas al oeste y zonas desérticas en el este. Su ubicación geográfica le otorga una importancia estratégica en la región, en particular por las rutas marítimas en el estrecho de Bab-el-Mandeb, que conecta el Mar Rojo con el Golfo de Adén y es una ruta vital para el comercio internacional. Esto ha atraído la atención de las potencias mundiales y ha convertido a Yemen en un escenario de competencia geopolítica, en particular entre Arabia Saudita e Irán, que apoyan a diferentes facciones en la guerra civil. Datos del país: Ubicación: Península Arábiga meridional, limitada al norte por Arabia Saudita, al este por Omán, al oeste por el Mar Rojo y al sur por el Mar Arábigo. Capital: Saná (controlada por los rebeldes hutíes), pero el gobierno reconocido internacionalmente tiene su sede en Adén. Población: 30 millones Superficie: 527.968 km² PIB per cápita: \$850 (aprox.) Gobierno y política: Tipo: República con una historia de división entre Yemen del Norte y Yemen del Sur, actualmente envuelta en una guerra civil. Presidente actual: Abderrabuh Mansur Hadi (reconocido internacionalmente), aunque su gobierno no controla la capital. Sistema político: Dividido entre el gobierno reconocido internacionalmente (respaldado por Arabia Saudita) y el grupo rebelde Houthi (respaldado por Irán). Capital: Saná (controlada de facto por los rebeldes hutíes) y Adén (sede del gobierno reconocido internacionalmente). Economía: Industrias principales: petróleo y gas natural, agricultura (principalmente qat), pesca. Reservas de petróleo: Yemen tiene importantes reservas de petróleo, aunque en gran parte sin explotar, pero la producción de petróleo ha disminuido debido al conflicto en curso. Agricultura: Yemen cultiva café, algodón y qat (una planta estimulante), que es importante en las zonas rurales pero a menudo criticada por contribuir a la escasez de agua. Luchas económicas: La economía de Yemen se ha derrumbado durante la guerra civil y el país depende en gran medida de la ayuda internacional. Geografía: Terreno: Yemen tiene una geografía diversa, con llanuras costeras a lo largo del Mar Rojo y el Mar Arábigo, tierras altas en el oeste y zonas desérticas en el este. Ubicación estratégica: Yemen controla el estrecho de Bab-el-Mandeb, una vía fluvial crucial que conecta el Mar Rojo y el Golfo de Adén, lo que lo convierte en una región geopolítica importante. Clima: Yemen tiene un clima desértico cálido, con zonas costeras con alta humedad y temperaturas, y las tierras altas son más templadas. Desafíos: Guerra civil: La guerra civil en curso desde 2014, que involucra a múltiples facciones, incluidos los rebeldes hutíes, el gobierno reconocido internacionalmente y potencias regionales como Arabia Saudita e Irán. Crisis humanitaria: Yemen se enfrenta a una grave crisis humanitaria, con millones de desplazados, hambruna generalizada y colapso de la atención médica. Pobreza y desempleo: más del 80% de la población de Yemen necesita ayuda humanitaria, con altas tasas de desempleo y pobreza. Cultura: Idioma: árabe (oficial). Religión: Islam, predominantemente musulmán sunita, con una importante minoría musulmana chiita, particularmente entre los rebeldes hutíes. Cultura: Yemen tiene un rico patrimonio cultural, que incluye música, danza, poesía y arquitectura tradicionales, como los antiguos edificios de adobe de Saná y la ciudad de Shibam. El mundo es un lugar vasto y diverso, hogar de una gran cantidad de naciones con culturas, historias y geografías únicas. Si bien la mayoría de los países son conocidos por sus nombres comunes, algunos menospreciados llevan la letra «Y» como inicial, marcando un rasgo distintivo en su identidad. ¿Qué países empiezan con Y? A través de una investigación exhaustiva, hemos encontrado dos países que orgullosamente ostentan la letra «Y» al inicio de su nombre: Yemen y Yibuti. A continuación, profundizaremos en cada uno de ellos para entender mejor su relevancia en el mapa mundial. PaísCapital 1YemenSaná 2YibutiYibutiYemen, oficialmente la República de Yemen, está ubicada en la Península Arábiga. Este país se caracteriza por sus áridos desiertos, montañas escarpadas y costas piroescas que bordean el Mar Rojo y el Golfo de Adén. La diversidad geográfica de Yemen incluye desde vastas dunas de arena hasta fértiles valles y oasis, lo que le confiere una belleza natural impresionante. La historia de Yemen se remonta a miles de años, siendo una de las civilizaciones más antiguas del mundo. Fue parte de la Ruta de la Seda, lo que facilitó el intercambio cultural y comercial con diversas regiones. Saná, la capital, es un testimonio vivo de esta rica herencia, con sus antiguos zocos, mezquitas y arquitectura tradicional que reflejan la mezcla de influencias islámicas y locales. Tradicionalmente, la economía yemení se basa en la agricultura, la pesca y el comercio. Sin embargo, la explotación del petróleo ha jugado un papel crucial en su desarrollo económico. A pesar de los desafíos recientes, incluyendo conflictos internos y crisis humanitarias, Yemen sigue siendo un país de resiliencia y esperanza. Saná, la capital de Yemen, es una ciudad vibrante y llena de historia. Sus calles estrechas y sinuosas albergan mercados tradicionales donde se venden especias, textiles y artesanías. La arquitectura de Saná, con sus torres de barro y balcones decorados, es una de las más antiguas del mundo y ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Yibuti, oficialmente la República de Yibuti, es un pequeño país situado en el Cuerno de África. Su ubicación estratégica en el cruce del Mar Rojo y el Golfo de Adén lo convierte en un punto clave para el comercio y la logística internacional. El país cuenta con paisajes variados, que incluyen desiertos volcánicos, lagos salados y playas impresionantes. Yibuti ha sido un cruce de culturas debido a su posición geográfica. A lo largo de los siglos, ha sido influenciado por diversas civilizaciones, incluyendo árabes, franceses y africanos. Esta amalgama de influencias se refleja en la diversidad cultural del país, donde coexisten múltiples lenguas y tradiciones. La economía yibutiana se basa principalmente en el puerto de Yibuti, que es uno de los más activos de la región. Además, el país se beneficia de servicios logísticos y de transporte que facilitan el comercio internacional. La inversión extranjera y la cooperación internacional han sido fundamentales para su crecimiento económico. La capital homónima, Yibuti, es una ciudad portuaria cosmopolita que sirve como centro administrativo y económico del país. Aquí, modernos rascacielos se mezclan con edificios coloniales, y una población diversa coexiste en armonía. Los visitantes pueden disfrutar de una vibrante vida nocturna, una variedad gastronómica y una rica escena cultural. Tener una "Y" como inicial es poco común en el mundo de los países, lo que confiere a Yemen y Yibuti una identidad única. Este rasgo distintivo no solo se refleja en sus nombres, sino también en sus tradiciones y culturas, que se destacan en el escenario global. Ambos países ocupan posiciones geográficas estratégicas. Yemen en la Península Arábiga y Yibuti en el Cuerno de África, ambos sirven como puentes entre continentes y como puntos cruciales para el comercio internacional. La diversidad cultural es otro factor que distingue a estos países. Desde las antiguas tradiciones de Yemen hasta la mezcla cosmopolita de Yibuti, ambos países ofrecen una rica tapestry cultural que atrae a visitantes de todo el mundo. Actualmente, solo dos países oficialmente reconocidos comienzan con la letra Y: Yemen y Yibuti. La capital de Yemen es Saná, una ciudad con una rica historia y una arquitectura impresionante. Yibuti está ubicado en el Cuerno de África, en una posición estratégica entre el Mar Rojo y el Golfo de Adén. En Yemen, el idioma oficial es el árabe, mientras que en Yibuti se hablan varias lenguas, incluyendo el francés, el árabe y diversas lenguas locales como el somalí y el afar. Entre los atractivos turísticos de Yibuti se encuentran el Lago Assal, los géiseres de Ardoukoba y las playas vírgenes de Tadjourah. La única nación del mundo cuyo nombre comienza con la letra Y es Yemen. Los ciudadanos de Yemen se refieren a su país como la República de Yemen. El país está situado a 150° de latitud norte y 480° de longitud este en Asia occidental, y limita con los mares Rojo, Arábigo y del Golfo. Países que comienzan con Y: lista de países del mundo que comienzan con la letra Y Después de Arabia Saudita, que ocupa más de la mitad de la Península Arábiga, Yemen es una nación árabe y el segundo estado más grande del país. A pesar de ser el país más empobrecido de Medio Oriente, el país se encuentra entre las naciones en desarrollo del mundo, junto con África, la mayoría de los países de Medio Oriente y la India. Yemen es un país que forma parte del suroeste de la Península Arábiga. Aunque hay grandes zonas con precipitaciones suficientes para sustentar la agricultura, son principalmente montañosas y áridas. La mayoría de la población es musulmana y habla varios dialectos del árabe (ver Islam). La ubicación estratégica de Yemen en la entrada sur del Mar Rojo, un cruce de rutas comerciales y de comunicaciones antiguas y modernas, ha tenido un impacto en la historia, la cultura, la economía y la población de la nación. Los estados que alguna vez gobernaron la región ahora conocida como Yemen estaban a cargo del suministro de bienes valiosos como incienso y mirra, así como del comercio de muchos otros artículos de valor incalculable como especias y aromáticos asiáticos. Yemen fue hogar de varios reinos antiguos debido a su fertilidad y prosperidad comercial; por esta razón, los antiguos romanos la conocían como Arabia Felix (en latín: "Arabia Afortunada") para distinguirla de las vastas y peligrosas extensiones de Arabia Deserta ("Arabia del Desierto"). Después de que el café (árabe: qahwah) se cultivara comercialmente por primera vez en Yemen, fue durante mucho tiempo el único lugar en el mundo donde se obtenía ese valioso grano. Esto fue antes de que se introdujeran las plantas de café en otras partes del mundo. Lea también Animales que comienzan con T (fotos y datos interesantes) La República Árabe de Yemen (Yemen del Norte) y la República Democrática Popular de Yemen se combinaron para formar la actual República de Yemen en mayo de 1990. (Yemen del Sur). Según los términos del acuerdo de unificación, Adén, que anteriormente era la capital de Yemen del Sur, ahora sirve como centro económico de la nación y Sanaa, que antes era la capital del Imperio Británico de 1839 a 1967, mientras que Yemen del Norte nunca estuvo bajo el dominio colonial de una potencia europea. Los objetivos y acciones de Gran Bretaña, el Imperio Otomano y Arabia Saudita en términos de política exterior son en gran medida responsables de las fronteras actuales. Yemen ha experimentado una corrupción persistente y dificultades económicas desde su unificación. Las divisiones religiosas siguen desempeñando un papel importante en la política yemení e incluso pueden derivar en violencia. Terrenos La frontera oriental con Omán no se marcó hasta 1992, y la mayor parte de la frontera norte de Yemen con Arabia Saudita cruza Rub al-Khali ("Barrio Vacío"), el desierto más grande de la península. El Golfo de Adén y el Mar Arábigo limitan con las fronteras sur y oeste de Yemen, respectivamente. Además, el territorio del Yemen incluye varias islas, como el grupo Karman, situado en el Mar Rojo, las islas Ansh, situadas en el sur del Mar Rojo, la isla Perim (Barm), que está situada en el estrecho de Bab el-Mandeb, que divide la Península Arábiga de África, Socotra (Suqur), la isla más grande y más importante de Yemen, que está situada en ArabiaLea también Nombres de transporte en inglés con imágenes Alivio y Drenaje El país de Yemen se puede dividir en cinco áreas geográficas principales: Tihmah, una llanura costera que corre de norte a sur y es una extensión de Tihmat Asr; las tierras altas occidentales; las tierras altas orientales; y finalmente, las regiones desérticas del este y noreste. La llanura costera tiene un ancho que varía de 5 millas (8 km) a 40 millas (65 km). Entre las colinas bajas de la llanura y el gran macizo central, que tiene muchos picos que superan los 10,000 metros (3,000 pies), se elevan montañas bajas de 1,000 a 3,500 metros (1,100 pies). El punto más alto es el monte Al-Nab Shuayb, que se eleva a 12,030 pies (3,665 metros). Las montañas descienden rápidamente hacia las tierras altas orientales (2,500 a 3,500 pies [750 a 1,100 metros]) hacia el este-noreste antes de caer a las colinas arenosas de Rub al-Khali. Clima La mayor parte de Yemen se encuentra en el punto de encuentro de dos sistemas climáticos principales: los constantes vientos del norte (de la cuenca mediterránea) y los vientos monzónicos del suroeste. Estos producen un ritmo estacional bastante distinto; en invierno predominan los vientos del norte, mientras que las lluvias primarias en verano las trae el monzón del suroeste. Las regiones marginales del sur del Golfo de Adén experimentan un clima claramente tropical porque están aisladas de este patrón por las montañas centrales. En Saná (a una altura de más de 7,200 metros [2,200 pies]), las temperaturas diurnas generalmente oscilan entre los 60°F superiores (20°C), con baja humedad, en contraste con Adén y Al-Udaydah en el norte, donde las temperaturas frecuentemente alcanzan los 100°F (30°C superiores) y la humedad es alta. Vida vegetal y animal Las zonas de elevación y precipitación coinciden aproximadamente con la distribución de la vegetación. Se pueden distinguir tres áreas generales: (1) la llanura costera y sus wadis, donde predominan plantas de clima seco como la palmera datilera, los cítricos, los plátanos y el algodón, así como los euforbiós, las acacias y los tamariscos (también se encuentra una flora similar en las wadis secos del desierto oriental); (2) las tierras altas medias, donde se cultivan una variedad de cultivos alimentarios como melones, nueces, uvas y cereales, así como diversos tártagos. Religión Las mayores divisiones en la sociedad entre grupos de población no se basan en el origen étnico sino más bien en la afiliación religiosa. La rama predominante del Islam es la sunita, representada por la escuela Shafi, y el Islam es la religión oficial. Los islamistas, un grupo comparativamente pequeño que ahora se encuentra en la región de Haraz, en el norte de Yemen, y en Jabal Manakha, la zona montañosa al oeste de Sanaa, constituyen la minoría chií, además de la escuela Zayd, que ha ejercido durante mucho tiempo el dominio político en las zonas montañosas. La población minoritaria no musulmana es muy pequeña y está compuesta principalmente por trabajadores y turistas extranjeros. Todo el mundo es libre de practicar su religión, incluida la comunidad judía, pero, como en la mayoría de las naciones musulmanas tradicionales, está prohibido el proselitismo entre musulmanes por parte de no musulmanes. Si estás buscando destinos intrigantes que empiecen con la letra Y, Yemen y Yibuti te llevan a un viaje fascinante por la península arábiga y el cuerno de África. Con paisajes deslumbrantes, rica historia y una cultura vibrante, estos países ofrecen experiencias únicas que te sorprenderán y enamorarán. ¡Descubramos juntos estos tesoros escondidos!Lista de países con la letra YInformación detallada de los paísesYemen, ubicado en la península arábiga, es un país vibrante pero con una rica historia compleja. Su economía, basada en el petróleo y la agricultura, resalta la importancia del café yemení, considerado uno de los mejores del mundo. Un dato curioso es que Yemen alberga Socotra, conocida como la "isla de la biodiversidad" por su flora única. Más información sobre YibutiYibuti, situado en el cuerno de África, es un pequeño país estratégicamente ubicado en la entrada del mar Rojo. Su economía se basa en el transporte y la logística, gracias a sus puertos. Un dato curioso es que aquí se encuentra el lago Assal, el punto más bajo de África y uno de los más salados del mundo. Más información sobre YibutiYemen y Yibuti, dos joyas del cuerno de África, son como el café y el té: ambos deliciosos pero con sabores muy diferentes. Yemen, con su impresionante arquitectura en las ciudades y su café de fama mundial, cuenta historias milenarias; mientras que Yibuti, aunque pequeño, es un paraíso para los amantes del buceo, con sus aguas turquesas y la fantástica vida